

Un voyage passionnant dans le sous-sol

La première grande exposition organisée par Roger Richard et Les amis du patrimoine a permis aux nombreux visiteurs de découvrir simultanément le monde inconnu de la géologie. Ils ont pu également découvrir la structure de l'ancien tribunal, bâtiment communal accueillant cette manifestation. Les Amis du Saulnois et de son patrimoine (ASP) ont ainsi fait d'une pierre deux coups.

Et des pierres, les visiteurs ont pu en voir et en observer de près, en quantité, tant la richesse des collections exposées a été indiscutable. Le visiteur en est ressorti en n'ignorant plus rien ou presque sur les fossiles, ammonites, gryphées ou cératites, les différentes roches locales, grès, calcaires, dolomie et des terres du pays, marnes et argiles. Les nombreux

exposants, venus présenter leurs collections, n'ont pas hésité à donner moult explications aux néophytes de passage, ces dernières étant complétées par des panneaux explicatifs répartis un peu partout dans les salles du tribunal.

Les visiteurs ont également pu découvrir l'art de la poterie, grâce à la présence de la famille Filarski, artistes installés à Vannecourt. Cette exposition a été inaugurée en milieu de matinée, par les élus locaux, appréciant que des manifestations de ce genre permettent de redonner vie à ce bâtiment. Pour une première, ce fut une belle réussite.

Beaucoup de Castelsalinois attendent maintenant la mise en place d'autres animations dans ce cadre bien adapté à ce genre de manifestations.



Grâce aux explications du conférencier, Roger Richard, les visiteurs ont voyagé à travers le temps et l'espace. Photo RL